



Ofrece disculpa la diputada federal Teresa Castell, a la morenista Salma Luévano

La integrante de la bancada del PAN en la Cámara de Diputados, Teresa Castell, se disculpó con la también diputada federal de Morena, Salma Luévano.

En redes sociales, la legisladora del albiazul tuvo que reconocer que sus dichos sobre la legisladora trans, emitidos en un programa transmitido en la plataforma de videos YouTube, fueron ofensivos y representaron violencia política de género.



En lenguaje genérico, no personalizado, la congresista “ofreció” disculpas, en lugar de pedir las.

Ello, en cumplimiento de la sentencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), que confirmó la resolución de la Sala Regional Especializada de ese mismo organismo, que encontró responsable a Castell de Oro Palacios, de cometer violencia política de género contra Luévano Luna.

La diputada del PAN también publicó en su cuenta en la red X, un extracto de la síntesis de la sentencia emitida desde el pasado mes de julio de 2023.

Aunque la sancionada se apegó a lo ordenado por la autoridad electoral, en un mensaje posterior dejó en claro su verdadera postura.

“Ya saben lo que pienso, mero trámite”, anotó.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/2/9/ofrece-disculpa-la-diputada-federal-teresa-castell-la-morenista-salma-luevano-626051.html>